

Tischtennisfreunde Ötisheim-Erlenbach

Die Herren I weiterhin auf Erfolgskurs!

Auch nach dem vierten Spieltag behalten die Herren I der Tischtennisfreunde in der A Klasse ihre weiße Weste! In Großvillars wurden in einem Krimi mit 9:7 beide Punkte errungen. Beim Blitzstart kamen alle drei Doppel ein. Endlich ein Sieg von der Kombination Richard Könne/Jens Albrecht mit 3:1 über Marco Renz/Axel Wirth, wobei sie in den beiden ersten Sätzen exzellenten Sport boten. Marcel Rusnack/Jakob Seemann und Christof Müller/Jochen Boger siegten jeweils mit 3:0 über die beiden TV-Duos. Rusnak kam zu einem 3:1 Sieg über Marco Renz und Könne zelebrierte förmlich in den beiden ersten Sätzen gegen Axel Wirt Tischtennis! Den dritten Satz verschlief er um im vierten Durchgang wieder toll aufzutrumpfen. Die Einheimischen waren trotz des hohen Rückstandes nicht sonderlich geschockt und fanden mit vier Siegen in Folge wieder zurück in die Partie. Jakob Seemann, Jochen Boger, Christof Müller und Albrecht agierten bei ihren Pleiten nicht sonderlich glücklich. Wie wertvoll Könne für das Team ist bewies er bei dem Einpunktevorsprung von 5:4 mit seinem glatten 3:0 über Marco Renz. Etwas "Luft" war wieder vorhanden, doch das Zittern begann erst richtig. Rusnak, Boger und Seemann vergaben ihre Matches und plötzlich lag man 6:7 hinten. Die beiden letzten Einzel waren wirklich nichts für schwache Nerven. Albrecht und Müller zitterten sich förmlich jeweils 3:1

Siegen über Tobias Barth und Alexander Hauf. Ein Remis war damit schon gesichert und man schielte jetzt natürlich in Richtung Matchsieg. Das Abschlußdoppel musste die Entscheidung bringen. Mit Rusnak/Seemann und Renz/Wirth standen sich jeweils die nominellen Spitzenduos gegenüber. In einem packenden Kampf siegten schließlich die TTFLER mit 3:1 und holten das glückliche 9:7 Endresultat.